



August 2024

Liebe Leonharderinnen und Leonharder!

Transparenz, offene Kommunikation!

Die VL und die übrige Opposition haben gemeinsam eine Gemeinderatssitzung ins Leben gerufen, um die hohen Kosten für die Nachmittagsbetreuung im Kindergarten zu senken.

Hintergrund sind die im Vergleich zu umliegenden Gemeinden überhöhten Tarife.



Unsere Untersuchung (Erhebung der Tarife der umliegenden Gemeinden) ergab, dass die Kinderbetreuung in St. Leonhard deutlich teurer ist als in Nachbargemeinden wie Mank, Kilb, Ruprechtshofen und Zelking.

Antrag abgelehnt

Wir werden uns weiterhin für transparente und faire Kostenstrukturen einsetzen.

Zweiter Antrag: Die Erstellung eines Bausubstanzgutachtens für den derzeitigen Kindergarten. Dieses Gutachten ist notwendig, um die zukünftigen Instandhaltungskosten realistisch einschätzen zu können und unvorhergesehene Überraschungen zu vermeiden. Seit 2020 weisen wir kontinuierlich darauf hin, dass der Kindergarten zu klein wird.

Das Gutachten ist notwendig, um fundiert entscheiden zu können, ob es sinnvoller ist, gleich einen größeren Neubau für mehr Gruppen zu planen, anstatt später hohe Instandhaltungskosten für den alten Kindergarten tragen zu müssen. Eine genaue Kenntnis der Bausubstanz ist essenziell für eine nachhaltige und vorausschauende Planung über mehrere Jahre, das ist in Gemeinden üblich. Andere Gemeinden machen das so, warum wir nicht?

Unsere Pädagoginnen und Betreuerinnen leisten hervorragende Arbeit im Kindergarten. Ebenso sind wir stolz auf unsere spitzenmäßige Küche.

Unsere Kritik betrifft das Gebäude, das in die Jahre gekommen ist, und unseren Bürgermeister, der trotz ständiger Hinweise seit 2020, nichts unternommen hat, um den steigenden Bedarf abdecken zu können. Kinder und MitarbeiterInnen verdienen mehr Platz und bessere Bedingungen.

Ein Beispiel: Während die umliegenden Kindergärten im Durchschnitt 30m² Gartenfläche pro Kind bieten, stehen bei uns rund 10m² pro Kind zur Verfügung. Diese Unterschiede sind inakzeptabel und müssen dringend behoben werden.

Müßig darauf hinzuweisen, dass auch dieser **Antrag abgelehnt** wurde.

**30% HABEN UNS 2020 GEWÄHLT
LASS UNS DARAUS ETWAS MACHEN**



GEMEINSAM GESTALTEN

EINLADUNG!

Wir wollen alle Bürgerinnenn und Bürger von St. Leonhard einladen zu einem gemeinsamen Ausflug zum Parlament, wo Österreichs Demokratie stattfindet.

Datum: 6. September 2024

Abfahrt: 12.15 Uhr am Hauptplatz St. Leonhard
Gemeinsame Busfahrt nach Wien
Besichtigung mit Führung im Parlament

Kosten: EUR 40,00



Anschließend bringt uns der Bus nach Fels am Wagram!



In Fels am Wagram besuchen wir das Weingut Kolkmann.

Wir bekommen eine Besichtigung mit Kellerführung und Verkostung.

Zum Abschluss gibt es eine Winzerjause zur Stärkung und um 20:00 Uhr begeben wir uns wieder auf den Rückweg.

Anmeldungen bitte bis 18. August unter:

christoph@mitterbauer.co.at oder per SMS/Whatsapp/Telefon unter 0664 96 96 269

Wir freuen uns auf einen schönen gemeinsamen Nachmittag!

**JETZT DIE VISION LEONHARD
UNTERSTÜTZEN UND MITGLIED WERDEN**